Freitag, 17. September 1954.

Ernennung von Schiedsrichtern durch das Bundesgericht auf Grund des Abkommens zwischen Iran und einem internationalen Oelkonsortium.

Politisches Departement. Antrag vom 15. September 1954 (Beilage).

Gestützt auf die Darlegungen des Politischen Departementes wird

## beschlossen:

- l. Der Beauftragung des Schweizerischen Bundesgerichtes mit der Ernennung des Obmannes eines Schiedsgerichts oder eines Einzelrichters auf Grund des Abkommens zwischen Iran und einem internationalen Oelkonsortium wird zugestimmt.
- 2. Die Schweizertsche Gesandtschaft in Teheran wird beauftragt, dem iranischen Aussenministerium eine entsprechende Mitteilung zu machen.

Protokollauszug an das Politische Departement (5 Expl.) zum Vollzug.

Für getreuen Auszug, der Protokollführer:



